
 

PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO MÁRIO LEAL FERREIRA VOLTA A SER 

ENTREVISTADA NA TUDO FM 

No último dia 02 de setembro, a presidente da Fundação Mário Leal Ferreira 

(FMLF), Tânia Scofield, foi novamente entrevistada pelo jornalista Samuel 

Celestino no programa “Bahia Notícias No Ar”, da rádio Tudo FM (102,5). Desta 

vez, a entrevista tratou mais detalhadamente dos vários trechos do Projeto de 

Requalificação Urbano-Ambiental da Orla de Salvador.  

A presidente da Fundação Mário Leal Ferreira destacou que cada trecho de 

orla tem sua identidade própria, sendo necessário conhecer a dinâmica de 

cada localidade para que a intervenção venha a ser, de fato, qualificadora 

daquela ambiência. Em função desse entendimento, a presidente destacou o 

papel fundamental das oficinas participativas que acontecem ao longo da 

elaboração do projeto urbanístico: “Quem melhor conhece o lugar são aqueles 

que vivem o lugar. Cabe a estas pessoas estabelecerem as principais 

deficiências e potencialidades da sua localidade, de modo que os técnicos 

possam desenvolver as soluções adequadas.”  

Perguntada sobre as principais dificuldades desse tipo de intervenção, Tânia 

Scofield mencionou a diversidade de usos da praia pela população de modo 

geral, a fragilidade ambiental de algumas áreas, bem como a necessária 

relação com outros órgãos, como a Superintendência do Patrimônio da União, 

visto se tratar de área de marinha. Porém, esclareceu que esses desafios estão 

sendo devidamente considerados. Uma das estratégias adotadas é integrar os 

diversos órgãos com alguma relação com o projeto, como a SPU, ainda 

durante a elaboração deste. Isso permite que os ajustes necessários sejam 

feitos logo no início, resultando em um projeto que, quando submetido à 

avaliação desses órgãos, será aprovado facilmente.  

A entrevista encerrou-se com o convite do apresentador Samuel Celestino para 

novas entrevistas.  
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